

Nadadores artísticos de Cuba por primera vez en una final mundial



La Habana, 25 jun (RHC) Cuba clasificó por primera vez a una final de natación artística en un Campeonato Mundial, al avanzar este viernes en su debut con dueto mixto a la disputa de medallas en Budapest, Hungría.

En el torneo de esta disciplina en la edición 19 de los Campeonatos Mundiales de Deportes Acuáticos, Cuba se estrenó con representante masculino en el también llamado nado sincronizado.

El debutante Andy Manuel Ávila y una de las referentes de la natación artística en Cuba, Soila Carelys Valdés, accedieron con 64.5333 puntos a la disputa del podio en las rutinas libres, que se efectuará hoy sábado en la capital húngara.

La pareja de Cuba terminó la fase preliminar en el lugar 12 entre 13 duplas lideradas por las de Italia (90.5000), Japón (88.9000) y China (87.8333).

Soila y Andy, quienes hace sólo 10 meses comenzaron a armar el dueto mixto, son los primeros cubanos que superan la etapa eliminatoria en el certamen, luego de la participación de otras dos nadadoras artísticas y cuatro nadadores en piscina de curso largo.

Así, mejoraron su actuación precedente, pues el pasado sábado, con 62.6229 unidades en la rutina técnica, fueron últimos en la tabla de 13 duetos concursantes, encabezados por los de Italia (88.5734), Japón (85.8086) y China (84.8232).

Sólo falta el estreno de los seis clavadistas cubanos, en el magno evento que se está desarrollando desde el 17 de junio hasta el 3 de julio y de importancia estratégica para los atletas acuáticos cubanos rumbo a los Juegos Centroamericanos y del Caribe, y los Panamericanos de 2023.

Fuente ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/291693-nadadores-artisticos-de-cuba-por-primera-vez-en-una-final-mundial>



Radio Habana Cuba